

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 13. Januar 1950)

Das Schweizerische Konsulat in Guadalajara (Mexiko) wird in eine Konsularagentur unter der Leitung von Herrn Paul Gerber, Titularkonsul, umgewandelt.

Die Herren Dr. oec. Rudolf Frey, von Gontenschwil, und Walter Stäuber, Dr. oec., von Amriswil, bisher II. Adjunkte, sind zu I. Adjunkten bei der eidgenössischen Steuerverwaltung befördert worden.

Der Bundesrat hat beschlossen, die Abänderung des Gemeindenamens Schlarigna/Celerina in Celerina/Schlarigna zu genehmigen.

(Vom 16. Januar 1950)

Am 10. Januar 1950 hat Herr Patrick Stratford Scrivener dem Bundesrat nebst dem Abberufungsschreiben seines Vorgängers, Herrn Thomas Maitland Snow, sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Grossbritannien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Es werden folgenden Kantonen Bundesbeiträge bewilligt:

1. Bern: an die Erstellung einer Weganlage Pfaffenmoos-Schönenwald-Vorder Scheidbach, Gemeinden Eggwil und Schangnau;
 2. Schwyz: an die Melioration «Trachslauer-Möser», Gemeinde Einsiedeln;
 3. Graubünden: an die Wasserversorgung und Hydrantenanlage in Stampa.
-

(Vom 17. Januar 1950)

Herr Dr. sc. tech. Max Oesterhaus, dipl. Ingenieur, von Gadmen (Bern), bisher I. Sektionschef, wird als Vizedirektor des eidgenössischen Amtes für Wasserwirtschaft gewählt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1950
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.01.1950
Date	
Data	
Seite	132-132
Page	
Pagina	
Ref. No	10 036 910

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.